

戸籍の窓

3月分 (敬称略・順不同)



お誕生おめでとう



ご結婚おめでとう

☆ (4組)

(須賀 一樹 郡司美奈子	太田名部 花巻市
(浮ヶ谷一明 中村 美幸	千葉県市川市 上 区
(太田 竜 中目 歩	太田名部 久慈市
(片座 直樹 大志多幸希	黒 崎 久慈市



お悔やみ

申し上げます

☆ (3人)

黒畑ミサヲ	鳥 居 (82歳)
前川 彦三	白 井 (82歳)
太田 サキ	太田名部 (94歳)

交通安全 対策情報

- 村内の交通事故《3月》()は10月からの累計
人身事故 0件 (5件)
物損事故 4件 (18件)
飲酒運転検挙者 0人 (2人)
- 救急車の出動回数《3月》2回
- 飲酒運転検挙状況 (県交通安全対策協議会調べ)
県内58市町村中ワースト順位…26位
(2月28日現在)

広報 ふだい 4月号 No.479

発行日 平成14年4月15日
編 集 普代村役場 総務課
〒028-8392
岩手県下閉伊郡普代村9-13-2
TEL0194-2111 FAX0194-3017
ホームページ <http://www.vill.fudai.iwate.jp>
電子メール fudai@vill.fudai.iwate.jp
印 刷 有限会社 九 戸 印 刷



春告げるワカメ収穫

村に春を告げる養殖ワカメ漁が三月十五日、村内一斉に始まりました。春を告げるといっても、まだまだ海は寒く、風は冷たく、身を切るような中での作業です。漁家の皆さんは早い人で午後十一時、遅い人でも午前二時には漁に出かけます。船いっぱいに積み上げられたワカメは、岸壁で待ち受けた家族の手で仕分けされていきます。

堀内漁協〔写真〕でも、朝早くから一家総出で作業に精を出していました。今年のワカメは中国産に対抗した高品質のワカメを生産しようと、村漁協の指導で着手。
天然の種(地だね)を使用したワカメは、肉厚で葉っぱが少ないのが特徴です。村漁協の前川健吾理事は「地だねの利用は、普代村だけで取り組んでいるわけではないが」といいながらも期待を込めたまなざしは、今年一月の低気圧被害を吹きとばす勢いの明るい兆しを予感させるものでした。

おとうさん おかあさん あのね... (181)

- ☺ おおかみあかね (大上茜・6歳) さん=後列左=から父・勝輝さんへ...おとうさんあのね。おおきくなったら、うたったりおどったりするうたのおねえさんになるよ。おふろでいっしょにうたおうね。
- ☺ かむらかなえ (嘉村佳那恵・6歳) さん=中央=から母・幸子さんへ...おかあさんあのね。おおきくなったらかごふさんになるよ。おかあさんもかごふさんのおしごとがんばっているから、かなえもかごふさんになるね。



普代児童館さくら組のおともだちで〜。

- ☺ くろはたともみ (黒畑智美・6歳) さん=後列右=から母・常子さんへ...おかあさん、あのね。おおきくなったらパンやさんになるよ。ともみもおかあさんみたいなおいしいパンを、つくるからまってね。

編集後記

れ合っています。そんな甘酸っぱい春の風景にドキドキしながら、夢中で駆けずり回った一年を思い起こしています。そして、何と多くの方々に支えられた一年だったのだらうと改めて感じています。皆さまに心からお礼申し上げます。さらに「愛される広報をつくっていきたい」と心新たにしています。取材などで見かけましたら、どうぞお気軽に声を掛けてください。広報は皆さま方の《ふるさと旬の味》に変わりました。たくさんの方々に参加していただきたく考えています。ふるさとを世界に向けて発信していきましょう。

※ 今年は、春の訪れが早くまだ蕾だと思っていた桜も先を競って開花。誇らしげにほほ笑む花びらたちは、風のそよぎにささやくように揺れ合っています。

美枝